

繋がっていれば安心？

人との関係はそんなに単純なのですか？

携帯電話を自宅に忘れて学校に来ると何だか落ち着かない気持ちになってしまうことが私にもあります。誰かから電話がかかってくるかもしれないし、かけてきた相手は何度かけても相手が出ないことを不思議に思うかもしれません。場合によっては相手が怒ってしまうかも……。でもこれもちよっと考えると大したことではありません。

休日ならまだしも学校がある日は普通なら学校にいるはずですが、本当に急用で連絡を取らなければならない状況で携帯電話が繋がらないのなら、いるであろう場所に連絡が来るはずですが、そうでなければ急を要しない連絡だということになります。

また、急を要しない用事で連絡を取り相手がなかなか出ないことに腹を立てるぐらいなら、それだけの人間関係なのだと考えられます。

現代の多くの人たちは常に何かと繋がっています。携帯電話がその最たる物ですが、インターネットでも今では瞬時にして情報を共有することが出来るし、多くの知り合いを作ること出来ます。しかしコミュニケーションの基本はやはり「会って話す」ということなのではないでしょうか？相手の目を見て、相手の様子を見ながら、つまり相手を気遣ってコミュニケーションをとる。このことが最近希薄な感じがしてなりません。

最近、周りの状況や他の人の気持ちを考えずに自分の考えをはっきり述べる人が増えたと聞きました。例えば好き嫌いをはっきり口にする。自分は嫌いな食べ物でも好きな人もいるかもしれないのに平気で「これ嫌い」と言う。またお店でも「これは美味しくない」などと平気で言う。それが自分の偽らざる考えだとしても、それを売っているお店の人に対して気を配れない。そういう人が増えているというのです。これが生徒諸君のような若者にあるということは、大人の中にもあるということなのでしょう。周りに気を配り優しい言葉で語り合えたらいいですね。

諸君も携帯電話やパソコンの画面ばかり見ていないで、相手の目を見て話したり聞いたり、落ちているゴミを拾ったり、元気な声で挨拶したり、周りの状況を把握して気を遣いながら自分の考えを相手に分かるように表現できるようになってください。一例ですが、何か年始なので目標を持ち学校生活を送りましょう！

公共施設等でのマナーは大丈夫ですか？

近頃、茂来館や小海駅での本校生のマナーの悪さをたびたび言われることがあります。大声を出したり、集団でたむろしたり、内容は様々です。学校内部のみならず外部でも小海高校生として地域の方にみられています。将来地元で就職する者もおおり、そのような仲間の足を引っ張ってしまいます。それでは集団としてよくないですよ？もう一度自分の行いを振り返ってみましょう！そして自分の甘さを克服しましょう。これを「克己心」と言います。